
 

 

 

 
 
 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale du jeudi 24 novembre 2022 
(Mairie du Vésinet, salle des conférences) 

 

Mijo Leurent, Présidente d’IRIS, ouvre la séance à 15h. Le quorum est atteint, la feuille de présence indique 
91 présents ou représentés, sur 118 adhérents. L’Assemblée Générale peut donc valablement délibérer, 
statuant sur la période qui va du 1er septembre 2021 au 31 août 2022. 
 
1. RAPPORT MORAL DE LA PRESIDENTE MIJO LEURENT 
Que s’est-il passé au cours de cette année 2021-2022 ? L’an dernier, nous nous remettions du confinement 
relatif au Covid. On peut dire que cette année a été une année de sortie de crise. Nos différentes 
manifestations ont pu avoir lieu comme prévu malgré les inquiétudes de début d’année. 

 Nous avons participé à la matinée des associations organisée par la mairie le 4 septembre. C’est 
toujours un moment convivial qui nous permet de rencontrer des personnes intéressées par notre 
association. De plus, il faut signaler que La mairie du Vésinet a ouvert à cette rentrée le Forum 
(ancien CIAV), lieu de rencontre pour toutes les associations. 

 Notre traditionnel apéritif de rentrée a eu lieu le 23 septembre et ce fût une vraie joie de réaliser 
que nous pouvions enfin nous retrouver. Deux ateliers ont changé de responsable : Catherine 
Depaulis qui gérait l’atelier Peinture a demandé d’être relayée pour des raisons de santé et 
Bénédicte Malard a accepté de prendre sa suite. Pour l’atelier Art, Jean-Charles Peltan, passionné 
depuis longtemps par l’histoire de la peinture, a accepté de remplacer Nicole Gautron empêchée 
elle aussi par des ennuis de santé. Un grand merci à tous les deux.  

 Le 8 octobre avait lieu notre traditionnelle sortie d’automne sur le thème : « A la rencontre des 
peintres impressionnistes ». Passionnante présentation de la maison Fournaise à Chatou par 
Marie-Christine Davy présidente de l’association du même nom, repas festif au restaurant « Les 
rives de la Courtille » et embarquement pour une croisière sur la Seine l’après-midi. Nous étions 46 
qui avons apprécié cette magnifique après-midi ensoleillée sur le bateau Tivano. 

 Le 12 avril, évènement important : nous assistons au récital Poésie organisé par les groupes de Pat 
Bonnaud (créativité poésie) et de Pascaline Lejeune (Littérature) : une belle matinée accompagnée 
par deux musiciennes de talent et se terminant par un apéritif convivial à Louveciennes chez Pat 
Bonnaud. 

 En mai, grand regret, notre voyage prévu en Bourgogne et déjà retardé par deux fois à cause du 
Covid a dû être annulé faute d’un nombre suffisant de participants. Nous l’avons beaucoup regretté 
car le programme organisé par Jeannine Doré  était très passionnant. C’est d’autant plus triste que 
Jeannine va nous quitter pour déménager à Bordeaux. 

 Finalement, le samedi 11 juin, le pique-nique habituel dans l’enclos de l’Eglise Sainte Pauline a pu 
avoir lieu : nous étions une cinquantaine de personnes pour une soirée conviviale accompagnée par 
une météo très agréable. 

Voilà donc une année de reprise de la plupart de nos activités. Alors une nouvelle fois, merci à tous les 
bénévoles qui passent du temps à assurer le bon fonctionnement de notre association : les membres du 
Conseil d’administration et les responsables des 12 groupes qui acceptent de donner de leur temps 
pendant toute l’année….  
Une association culturelle comme la nôtre repose essentiellement sur l’engagement de chacune et de 
chacun dans les activités choisies. Je sais que vous n’êtes pas des spectateurs passifs et que vous savez 
vous engager. C’est la condition de la vitalité d’IRIS. 
Le rapport soumis est voté à l’unanimité 
 



2. PRESENTATION PAR Alain De CHARRY DES COMPTES DE L’EXERCICE 2021/2022. 
Alain de Charry présente les comptes de cette année 2021-2022,  
Les cotisations servent au financement des activités de base de l’association. Les évènements particuliers 
sont financés en sus.  
L’année passée a été déficitaire (-1312€), les anciens adhérents ayant été dispensés de cotisation en raison 
du Covid. 
Les réserves actuelles (27 042€) nous mettent à l’abri : elles sont placées sur le livret A  
Le rapport est approuvé à l’unanimité par l’Assemblée qui remercie le trésorier.  
 
 
3. RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
Notre association est administrée par un Conseil composé de huit membres, choisis parmi les membres 
adhérents et élus par l’Assemblée Générale. Ils ont un rôle très important d’animation et de gestion de 
l’ensemble de l’association  (quatre d’entre eux constituent le bureau). Le conseil se renouvelle par quart 
chaque année, soit deux personnes à chaque Assemblée Générale. 
Il a été rappelé que toute candidature au Conseil d’Administration pouvait se manifester avant l’Assemblée 
Générale. 
Cette année, Mijo Leurent en fin de mandat ne souhaite pas se représenter et Claire Blanc en fin de 
mandat souhaite renouveler son mandat. 
Deux adhérents se présentent pour remplacer Mijo Leurent : Yves Bourg et Pascaline Lejeune. 
Ces trois candidats sont proposés au vote de l’Assemblée à bulletin secret 
 
CLAIRE BLANC explique son projet. Elue vice-présidente, il y a 4 ans, elle vient en aide à la présidente et 
participe aux divers évènements. Elle fait le lien avec la municipalité et envoie au service communication 
les éléments à insérer dans le magazine du Vésinet. Elle désire poursuivre ce travail pour faire mieux 
connaitre IRIS.  
 
YVES BOURG  est membre d’IRIS depuis 6 ans. Il est inscrit dans l’atelier de littérature qu’il a dirigé pendant 
3 ans. Cet atelier a été repris par Pascaline Lejeune. Il est aussi inscrit dans l’atelier Poésie. Il a beaucoup 
voyagé en Asie, en Afrique de par sa carrière. Il aime la lecture. Pendant le Covid, il se tourne vers la MJC 
(Maison des jeunes du Vésinet), fait du soutien scolaire, est actif dans une association à Chatou où il 
organise des voyages. A participé aux conseils d’administration d’IRIS, comme responsable de groupe.   
S’il est élu, il suivra chaque atelier, prévoyant un trombinoscope pour chaque adhérent. Pourquoi ne pas 
créer un atelier d’écriture, de théâtre et faire les réunions chez les uns ou les autres pour les rendre plus 
conviviales ? Il termine par un poème. 
 
PASCALINE LEJEUNE est adhérente à IRIS depuis 13 ans. Elle a participé au groupe théâtre. Elle est présente 
aux sorties d’IRIS, aux voyages. Elle s’engage à poursuivre les activités actuelles d’IRIS. Actuellement, elle 
est responsable de l’atelier de littérature. Elle souhaiterait attirer des adhérents plus jeunes dans IRIS en 
leur proposant des activités qui n’auraient plus exclusivement lieu pendant la journée. Elle désire aussi 
faire davantage de publicité pour mieux faire connaître l’association, participer à des salons, ayant un point 
commun avec notre association, comme le salon de la Nouvelle.  
 
Vote : un bulletin de vote comprenant les noms des candidats a été remis à chaque adhérent lors de la 
signature de la feuille d’émargement. Une urne passe dans les rangs pour y déposer les bulletins. 
Le dépouillement a lieu : Claire Blanc et Pascaline Lejeune sont élues administrateurs.    
 
4. PROJET DU VOYAGE DU PRINTEMPS 2023 
Pas de voyage organisé cette année. Mais une sortie d’une journée à Chantilly le 25 mars 2023. 
 
 
5. RAPPORT D’ACTIVITE DES RESPONSABLES DE GROUPE 



Chaque responsable de groupe expose brièvement les activités organisées au sein de son atelier : 
 

Art : Jean Charles Peltan : le groupe étudie la période d’entre-deux guerres et souhaite faire intervenir 
davantage les membres de l’atelier selon l’esprit d’IRIS. 
Créativité Poésie : Pat Bonnaud. C’est un groupe de passionnés d’une dizaine de personnes. Pat est 
absente et c’est Yves Bourg qui présente cet atelier très actif. En début de séance un poème est lu, puis 
deux heures permettent à chacun d’écrire un poème. Ensuite les poèmes écrits par les participants 
sont lus. A la fin, l’auteur du poème de début de séance est révélé. 
Cinéma : Claire Blanc : 11 participants qui se réunissent une fois par mois. Deux réalisateurs choisis par 
le groupe sont étudiés chaque année. De plus, un choix est fait à chaque réunion d’un film récent à voir 
et à discuter le mois d’après.  
Le programme des films intéressants qui passent à la télévision est proposé par Claire Blanc et présenté 
sur le site d’IRIS. 
Echanges anglais-français : Annulés cette année à cause de la non-participation des anglais. 
Eveil-Imagination : Linda Hawe remplace Jeanine Gabizon qui a souhaité s’arrêter cette année après de 
très nombreuses années d’animation ce dont nous la remercions vivement. Les réunions ont lieu une 
fois par mois. Il s’agit d’utiliser la peinture, l'écriture, le collage et le sourire pour éveiller les sens : 
vision, goût, ouïe, toucher, odorat en utilisant des objets. 
Expérience poétique : Claude Bohnenblust, absente est représentée par Yves Bourg. Le groupe travaille 
sur des lectures poétiques contemporaines : Il se réunit une fois par mois. Analyse des poèmes et 
discussion autour des poèmes écrits par les participants. 
Informatique : Mijo Leurent  et organise des groupes de 4 personnes sur un thème proposé à l’avance. 
Mijo est secondée cette année par Philippe Jarry, ancien informaticien. Elle propose aussi du soutien 
individuel aux personnes ayant des questions personnelles. 
Littérature : Pascaline Lejeune : anime un groupe très actif qui se réunit toutes les 4 semaines avec 
l’exposé d’un roman sur le thème des œuvres satiriques. Propositions de coups de cœur qui sont 
mentionnés sur le site IRIS. En fin d’année choix d’un thème pour l’année à venir.  
Connaissance de soi : Bénédicte Tiberghien  fonctionne sur un cycle de trois années pour un groupe de 
10 personnes. La première année qui commence à cette rentrée utilise les outils d’analyse 
transactionnelle en alternant outils et situations concrètes.   
Peinture : Bénédicte Malard remplace Catherine Depaulis et propose un travail sur les couleurs et le 
mélange des peintures. 
Photo numérique : Jean Louis Lejeune organise des sorties en plein air avec prise de photos, quelle que 
soit la pratique des personnes inscrites. 
Dessin : Sylvie Quinot anime ce groupe pour les débutants, le thème varie chaque mois et est indiqué 
sur le site IRIS, par exemple aquarelle, dessin… 
Regards sur le monde : Jean Noël Leurent indique que le programme a bien démarré sur les sujets 
d’actualité : Le Chine en octobre et le monde arabe en novembre. Le programme se trouve sur le site 
IRIS. 
 

Une remise de cadeau est faite à notre Présidente, Mijo Leurent, pour la remercier de ses huit ans de 
présidence, efficace et bienveillante : un WE de charme avec Jean-Noël son mari. Elle remercie 
chaleureusement l’assemblée. 
A l’issue de la présente Assemblée Générale, le nouveau Conseil d’Administration s’est réuni et a élu son 
bureau : Pascaline Lejeune Présidente, Claire Blanc Vice-Présidente, Alain de Charry Trésorier, Françoise 
Lot Secrétaire. 
Les autres administrateurs sont : Odile Grimberg , Jean Louis Lejeune, Alain Lot et Jean Charles Peltan.  
 
Un pot de l’amitié a, comme chaque année, clos l’Assemblée Générale. 
 

Françoise Lot 


